

4 de Mayo 2024



Parroquia San Pedro y San Pablo

5300 Old Howell Branch Road
Winter Park, FL 32792

www.stspp.net www.facebook.com/stspp

Rev. Rogelio Landeta 407-657-6114

Anna Torres 407-636-4288 anna.torres@stspp.net

NADIE TIENE

AMOR

MAS GRANDE

QUE EL DAR LA VIDA
POR SUS AMIGOS

JUAN 15:13

Vida Sacramental de la Parroquia

Reconciliación:

Sábados de 4:00-4:45, y
6:15pm-6:30pm.

Bautismos:

Los padres deben ser miembros registrados y activos de la parroquia durante tres meses antes de comenzar el proceso.

Matrimonios:

Debe ser un miembro activo y registrado de la parroquia por tres meses antes de poder comenzar la preparación, la cual es de seis meses.

Unción de Enfermos:

Si alguien está enfermo en casa, hospital o asilo, y desea una visita del sacerdote, favor llamar al 407-657-6114.



AVIVAMIENTO EUCARÍSTICO

Alimento para el pensamiento:

“Nuestra participación en el Cuerpo y la Sangre de Cristo no aspira a nada más que a convertirse en lo que recibimos”. –
St. Leo the Great

FIN DE CLASES



Ministerio Juvenil

¡Encuentro de Fin del Año Escolar!

Domingo, 19 de mayo de 1:00 a 3:00 p. m. - Abierto a todos los jóvenes de 6 a 12 grados. Se proporcionan alimentos y refrigerios. Traigan su propia botella de agua. Tendremos muchos juegos en los interiores y exteriores (pueden que se mojen). ¡Únase a nosotros para divertirse antes del verano! ¡Sus amigos también son bienvenidos! Utilice la puerta de la sala de reuniones atrás del edificio de educación religiosa para ingresar al edificio. La reunión será en el salón de Sts. Peter & Paul. ¡Los esperamos!

Proyecto de “renovación” de la iglesia

Este es el primer fin de semana de misas en el Salón Parroquial. Agradecemos a todos los que ayudaron a preparar el salón parroquial para que sirva como nuestra iglesia por el momento. Fue un gran esfuerzo grupal.

Comenzarán a ver algunos cambios temporales a medida que nos involucremos en el proyecto. Habrá algunos lugares de estacionamiento cercados frente a la iglesia para nuestros contratistas. Aún así deberías poder circular por los aparcamientos sin problemas. Alentamos a nuestros feligreses con necesidades especiales a estacionarse en la parte trasera del edificio de Educación Religiosa y entrar por la puerta de la sala de reuniones. Tendremos asientos reservados para discapacitados una vez que ingrese al salón parroquial.

Estaremos abiertos para todas las misas y servicios de oración programados regularmente.

Exposición y Adoración del Santísimo

Dedíquele tiempo al Señor. Acérquese mas al Padre quien nos da nuestro pan de cada día, amor y misericordia. Use la oportunidad de pasar tiempo en la presencia del Señor en la Exposición de la Santa Eucaristía, todos los martes de 6:00 pm a 7:00 pm en la en el Salón Parroquial.

Acompáñenos a rezar el Santo Rosario



Invitamos a todos cada sábados antes de la misa hispana. Se comenzara el rezo a las 6:15pm. Si usted desea dirigir el rezo una semana, favor de comuníquese con Anna Torres al 407-636-4288 o envíele un correo electrónico al correo: anna.torres@stspp.net

¡Bienvenidos!

Es nuestro deseo que puedan encontrar en nuestra parroquia un lugar de bienvenida y hospitalidad, así como un hogar espiritual para usted y su familia. ¡Le invitamos a inscribirse en nuestra parroquia. Visite nuestra pagina web: www.stspp.net o llame a Anna Torres 407-636.4288 Para mas información sobre el Ministerio Hispano.

Amémonos los unos a los otros, porque el amor viene de Dios. Y todo el que ama, ha nacido de Dios.

1 Juan 4:7-10

El Señor revela a las naciones su salvación.

Salmo 97



Reflexion del Evangelio de Juan 15:09-17



Queridos hermanos y hermanas, en este texto del Evangelio el Señor Jesús nos presenta todo un programa de vida; Jesús eligió a quienes serán sus testigos antes de irse al Padre y ahora les da un mandamiento nuevo: **“Que se amen los unos a otros como yo los he amado.”**

Jesús se va al Padre, pero el mundo necesita un signo visible, una prueba visible de la permanencia del Hijo en el Padre. La prueba es el **AMOR** que los discípulos de Jesús se tendrán entre sí; esa será la prueba gozosa de que Jesús aún vive en sus discípulos, como Jesús vive en el Padre por el amor.

Toda la voluntad de Jesús se resume en una sola palabra: **AMAR**; amar a los demás como Cristo nos ama. El amar es donarse, saber qué podemos hacer por el Cristo que vive en el prójimo y entregarnos a ese prójimo, como Cristo se

entregó por todos nosotros, **porque “Nadie tiene amor más grande a sus amigos que el que da la vida por ellos.”**

Hoy debemos estar conscientes del llamado que Jesús nos hace y estar agradecidos por habernos escogido; Jesús es claro cuando afirma: **“No son ustedes los que me han elegido, soy yo quien los ha elegido.”** El Señor Jesús es quien nos llama a la fe, a su Iglesia, a la santidad de vida; él nos amó primero y como efecto es que nosotros podamos amarlo a él. Juan nos dice: **“Nosotros amamos, porque Dios nos amó primero.”** (1Jn 4:19)

Por tanto, no basta regocijarnos por el llamado de Dios, sino que debemos fijarnos en la finalidad por la que Dios nos ha elegido: **“Los destiné para que vayan y den fruto y ese fruto sea duradero.”**

Padre Rogelio

ALREDEDOR DE LA DIÓCESIS



¿Tiene preguntas sobre Dios, La iglesia o nuestra fe?

¿Le gustaría aprender más o simplemente desea refrescar sus conocimientos?

Catechesis 2.0 es un nuevo programa para adultos, para continuar con su educación en la fe. Tome esta oportunidad de compartir, participar y profundizar sus conocimientos.

La Primera Clase comienza el:

Jueves, 9 de mayo | 7:00pm | En el Centro de Vida Parroquial en la Parroquia de San Agustín

Instructores: Diácono Kelvin y Jorge Medina.

Inscripciones disponibles por correo electrónico: aff@saintaugustinecc.org o llamar la oficina de Formación en la Fe para Adultos: 407-695-3262 ext. 105

EN NUESTRA PARROQUIA

Formación en la Fe

La inscripción para la formación de fe para el año escolar 2024-2025 ya está abierta. Estamos aceptando inscripciones desde preescolar hasta octavo grado. ¡Las clases se están llenando rápidamente! Comuníquese con nuestras oficinas de formación de fe hoy al 407-636-4295 o al 407-636-4290.

Nuevo Grupo De Oración

El grupo de oración de "Padres Orantes" que estaba previsto iniciar este lunes, 6 de mayo ha sido pospuesto hasta el lunes 13.

Todos están invitados, no es necesario que seas padre. Juntos oramos por nuestros familiares y seres queridos. Nos reuniremos a las 9:30 am en el edificio de Educación Religiosa en Sts. Sala de Pedro y Pablo. Le animamos a asistir a misa a las 8:30 am que será en el Salón Parroquial. P. Rogelio estará celebrando misa pero será en inglés. Con el giro de los acontecimientos en nuestros tiempos necesitamos hacer lo que Jesús nos pidió que hiciéramos, ORAR.

Recordatorio”

A todos los participantes del Proyecto Rescate. **No** habrá sesión la próxima semana, 7 de mayo. Nos volveremos a reunir el martes, 14 de mayo.

Vigilia de Pentecostés

Acompáñanos a celebrar con canticos, alabanzas y adoración al Santísimo Sacramento en la Parroquia de Good Shepherd. Invitado Rafael Ángel Toro desde Puerto Rico. La parroquia de Good Shepherd esta ubicada en: 5900 Oleander Drive, Orlando, FL 32807. Para mas información favor de llamar al 407-277-3939.

